

Tagungsstandort Koblenz: Koblenz-Kongress will auf weltweiter Leitmesse weitere Kunden gewinnen

Schon jetzt erfreut sich der Tagungsstandort Koblenz großer Beliebtheit, das haben die jüngst veröffentlichten Zahlen für 2013 eindrucksvoll belegt. Diesen Erfolg will Koblenz-Kongress weiter ausbauen und bewirbt die Stadt Koblenz auch in diesem Jahr wieder als Geschäftsreiseziel auf der heute beginnenden weltweiten Leitmesse für die Tagungs- und Kongressbranche IMEX in Frankfurt. Drei Tage lang wird dort der Tagungs- und Kongressstandort Koblenz einer breiten, nationalen und internationalen Kundenklientel präsentiert. Insgesamt 3.500 Unternehmen aus 150 Ländern stellen in diesem Jahr auf der IMEX aus, so viele wie nie zuvor. „Das unterstreicht die Bedeutung dieser wichtigsten Fachmesse für Geschäftsreisen und Kongressveranstaltungen so Raimund Lehmkühler der Bereichsleiter Koblenz-Kongress. „Da können und wollen wir nicht natürlich fehlen, in den letzten Jahren wurden durch die Präsenz von Koblenz-Kongress dort neue Kunden auf den äußerst attraktiven Tagungsstandort Koblenz aufmerksam.“, so Lehmkühler weiter.

Koblenz Kongress unterzeichnet Nachhaltigkeitskodex

Pünktlich zur IMEX hat sich Koblenz-Kongress „fairpflichtet“ und sich damit dem Nachhaltigkeitskodex der deutschsprachigen Veranstaltungsbranche angeschlossen. Der Nachhaltigkeitskodex „fairpflichtet“ wurde vom German Convention Bureau und dem Europäischen Verband der Veranstaltungszentren e.V. ins Leben gerufen. Der Kodex für die Veranstaltungsbranche bietet Leitlinien und Leitsätze, um der Verantwortung für ein nachhaltiges Handeln gerecht zu werden. Zentrale Punkte hierbei sind: Ökologie, Ökonomie, Nachhaltigkeit, Transparenz, Verantwortungsbereitschaft sowie soziale Aspekte.

Koblenz-Kongress wird Koblenz auf der IMEX in Halle 8 am Deutschlandstand (F100/65) vertreten.

Infos: Koblenz Kongress, Julius-Wegeler-Str. 4, D-56068

Koblenz, Telefon: 0261 / 91481-0, www.koblenz-kongress.de